



Projet de loi électorale : Amendement

Soumis par DECIDI le 23/11/2005 - 04:31 | Congo (RDC) | Élections

Ayant déposé le Projet de loi électorale à l'Assemblée Nationale, le Gouvernement a voulu par-là démontrer que son travail était fini, et que désormais, ce sont les deux Chambres qui vont s'occuper de sa finalisation avant de l'envoyer au Chef de l'Etat pour promulgation.

Au niveau de la Chambre Basse (Assemblée Nationale), le Projet a été déclaré recevable et soumis à l'examen approfondi de la Commission Politique, Administrative et Juridique (P.A.J.).

» Tout le texte

Analyse contextuelle du Référendum Constitutionnel du 18-12-2005 en République Démocratique du Congo

Soumis par COJESKI-RDC le 22/11/2005 - 08:22 | Congo (RDC) | Élections

Le projet de Constitution de la 3ème République, qui sera bientôt soumis au référendum populaire, contient quelques avancées significatives au regard des réalités tant nationales qu'internationales, mais aussi plusieurs faiblesses qui méritent d'être relevées... Notre projet de constitution qui du reste inconnu jusqu'à présent par la majorité de la Jeunesse Congolaise formant par ailleurs la majorité numérique du corps électoral de la République Démocratique du Congo, se trouve malheureusement astreint comme toutes les autres lois fondamentales qu'a connu notre Pays, aux incohérences et aux interférences qui ont toujours caractérisés le cadre législatif national. A titre de rappel, Il est à noter que le cadre législatif national est caractérisé par un foisonnement des textes légaux et réglementaires sans cohérence, parfois anachroniques, désuets et contradictoires pour des raisons diverses. D'une part parce qu'adoptés dans des contextes historiques, politiques, idéologiques et socio-politiques divers, selon les logiques différentes.

» Tout le texte

Scepticisme autour d'un nouveau médicament contre la malaria

Soumis par Courrier des lecteurs le 17/11/2005 - 06:07 | Congo (RDC) | Santé

Jeudi dernier, la VRT annonçait a grand son de trompes une

La RDC au rendez-vous des
NTIC



Droits des enfants

Il est temps que les autorités congolaises se rendent responsables de la vie des enfants en R D Congo.

Elections

SODEC sensibilise les jeunes sur le processus électoral en RDC
Projet de loi électorale :
Amendement

A lire aussi

Sensibilisation dans Kimbanseke: la prostitution en progression
OLPA choqué par les mauvais traitements infligés à deux journalistes de Mbuji-Mayi par une patrouille des forces armées

Evènements à retenir

- Sensibilisation sur le projet de la constitution à l'Unikin
jeudi, 24/11/2005 - 12:30
- Organisation de la journée

primeur mondiale: une société pharmaceutique de Turnhout (Belgique) avait inventé une pilule qui guérit la malaria en un jour. Un article d'un de nos lecteurs ouvre une polémique à ce sujet: selon lui, pour l'IMT d'Anvers: la pilule miracle contre la malaria menace la santé publique...

» [Tout le texte](#)

internationale des personnes vivant avec handicap

Samedi, 03/12/2005 - 09:00

Le SMSI face à deux problèmes épineux

Soumis par Ailleurs sur le Web le 15/11/2005 - 06:42 | Congo (RDC) | Médias et communications

TUNIS, 15 novembre - L'attention de l'opinion publique internationale sera attirée, dans les prochains jours, par Tunis qui abritera du 16 au 18 novembre courant la 2ème phase du Sommet mondial sur la Société de l'Information (SMSI), une rencontre planétaire consacrée à l'examen des questions relatives notamment au financement de la réduction du fossé numérique et à la gouvernance de l'Internet.

» [Tout le texte](#)

[Désinscription au bulletin](#) | [Unsubscribe to newsletter](#)